



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/285 18/06/2019 1702

AUTOR/A: IÑ ARRITU GARCÍA, Jon (GMx)

En la Comunidad Foral de Navarra hay un total de 16 pasos a nivel de los cuales 13 se encuentran en la línea Soria-Castejón, por la que no circulan trenes desde el año 1996. Los 3 pasos a nivel restantes se encuentran en la línea Zaragoza-Alsasua, de los cuales los situados en los términos municipales de Galar y Berriozar serán suprimidos con la eliminación del bucle ferroviario de Pamplona:

- •Galar (Esquiroz): se trata de un vial urbano donde el Gobierno de Navarra no tiene competencias y consideran que su cierre no representa ningún problema para la localidad. El Ayuntamiento de Esquiroz no acepta la propuesta de supresión planteada por ADIF.
- •Berriozar: Han finalizado los trabajos del "Proyecto de mejora de las condiciones de seguridad de la protección peatonal y clase C existentes en el paso a nivel del PK 183/972 L/Zaragoza-Alsasua en el Término Municipal de Berriozar (Navarra)".

En cuanto al paso a nivel situado en Garínoain, se informa que debe ser suprimido por el Gobierno Navarro en virtud del Convenio que firmó con el Ministerio de Fomento con este objeto (había otro paso en Arakil que se clausuró el 31 de agosto 2016 por el Gobierno Navarro). Se está estudiando la supresión de este paso a nivel conforme a los argumentos expresados por el Gobierno de Navarra y la legislación en materia de supresión de pasos a nivel existente.